



Cáritas Valencia y la Fundación José Mª Haro - INTRA inauguran su tienda de muebles de segunda mano

La tienda Decora se encuentra en Alcoi y se nutre con productos cedidos por el Ayuntamiento de la localidad

Alcoi, 26 de mayo de 2021. Cáritas Diocesana de Valencia y la Fundación José Mª Haro – INTRA, a través de Arropa Valencia S.L.U (Empresa de Inserción socio laboral de Cáritas Valencia), han inaugurado esta tarde su tienda Decor@ de muebles de segunda mano en la localidad alicantina de Alcoi (c/ Juan Bosco, 30).

El acto ha sido presidido por Ignacio Grande, director de Cáritas Valencia y presidente de la Fundación, que ha estado acompañado, entre otros por el concejal de Transición ecológica y protección civil del Ayuntamiento de Alcoi, Jordi Silvestre; Melchor Seguí, vicario episcopal y demás miembros del Arciprestazgo 28 que agrupa a las parroquias de la localidad.

Este proyecto, que se desarrolla con la colaboración del Ayuntamiento de Alcoi, tiene como objetivo reducir el residuo de mobiliario que la ciudadanía alcoiana deposita en el punto limpio (Ecoparque). Por otro lado, la iniciativa generará puestos de trabajo dirigidos a personas en riesgo de exclusión social facilitando su formación, dotándoles de mayores recursos y generando mayores oportunidades de empleo en el mercado laboral.

Así, la puesta en marcha de este proyecto dedicado a la comercialización de mobiliario y elementos de decoración usados, responde a las propuestas de la economía circular, ya que facilita el acceso a productos ya elaborados y, al mismo tiempo, posibilita la creación de nuevos puestos de trabajo para la gestión y la venta en la empresa de inserción Arropa Valencia.

Colaboración con la administración local

En palabras del director de Cáritas Valencia, Ignacio Grande, en el acto de inauguración: «Es esencial para desarrollar este tipo de proyectos, de compromiso social y medioambiental, poder contar con el apoyo y el compromiso de las Administraciones y organismos públicos, como en este caso el Ayuntamiento de Alcoi, que ha puesto a nuestra disposición los mecanismos necesarios para contar con un producto en buen estado que nos permita generar una nueva actividad».

El proyecto impulsado y gestionado por la empresa de inserción Arropa Valencia, se denomina **Decor@** y no sería posible sin la colaboración del consistorio alcoiano que cede los muebles y objetos decorativos en buen estado que son depositados en el punto limpio de la ciudad. De esta forma, se reduce gran parte de este tipo de residuo, dando una segunda vida a través de la reutilización y el reciclaje del mismo.